
Der Ausschuss für Stadtentwicklung schlägt dem Rat zum Beschluss vor: 
Im Rahmen der bereits beschlossenen Variante 1 wird die Ansiedlung eines Vollsortimenters 
und eines Discounters, und zwar mit einer maximalen Gesamtverkaufsfläche von 2.200 m², 
beschlossen. 


